



José Benlloch junto a Soledad Ten, Eva Alcón y José Martí, entre otras autoridades. E. TORRES



El presidente de la Generalitat, Ximo Puig, durante la inauguración de la feria Destaca. TORRES

Elimina la filigrana digital ahora

Destaca receta innovación a las empresas para salir de la crisis

Benlloch y Puig ensalzan el papel de la digitalización en la inauguración de la feria

E. M. VILA-REAL

La feria de transferencia científica y tecnológica pionera en la Comunitat Valenciana, Destaca 2020, organiza-

da por el Ayuntamiento de Vila-real y la Cátedra de Innovación Cerámica Ciutat de Vila-real de la UJI, comenzó ayer en un formato semipre-

sencial adaptado a la situación de la pandemia y con el reto central de sentar las bases para la recuperación económica post-covid desde la innovación y la digitalización. El alcalde de Vila-real, José Benlloch, el presidente de la Generalitat, Ximo Puig, el presidente de la Diputación, José Martí, y la rectora de la UJI, Eva Alcón, inauguraron el certamen que en esta edición desarrolla el apartado científico con tres sesiones semipresenciales en el Auditorio Municipal Músico Rafael Beltrán Moner mientras que la zona expositiva es virtual.

Benlloch resaltó que, en las circunstancias actuales, Destaca 2020 es más necesaria que nunca porque «debemos prepararnos para cuando el virus no esté y trabajar para que, ese día, nuestro tejido económico siga vivo y fuerte para encarar una recuperación que será complicada, pero llegará». El alcalde puso el foco en el papel de la investigación como

germen de la innovación y el desarrollo para el crecimiento y el avance de la sociedad. «Es en la universidad, en el mundo académico, en los grupos de investigación, donde surge el conocimiento que, después, tenemos que ser capaces de aplicar en el mundo de la empresa y las admi-

nistraciones. Esta transferencia del conocimiento es una de las grandes asignaturas pendientes de la economía española y Destaca quiere dar respuesta a este vacío», aseveró.

Por su parte, Puig subrayó la «capacidad visionaria del Benlloch de situar la innovación en el centro de la política local» y defendió el ámbito local como necesario para desarrollar las políticas de futuro. Para Puig ha sido un acierto mantener esta edición de Destaca –que cuenta con el apoyo de la Generalitat– adaptada a la situación actual de pandemia. Así, afirmó que «sin innovación no tendremos futuro» por lo que ha abogado por «continuar haciendo que el trabajo de la innovación llegue a las empresas». Las claves del futuro de la recuperación económica serán, según Puig, «digitalización, sostenibilidad y resiliencia», una receta que el presidente de la Generalitat cree que hay que aplicar en todos los sectores.

La nueva edición prevé sentar las bases para la recuperación económica post-covid

Benlloch: «Queremos dar respuesta a la falta de transferencia de conocimiento»
